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第２３３回 例会 
 

【日時】2020年 8月 27 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 17名 名誉会員２名 【出席者】6名  ビジター 0名  ゲスト 0名 

【出席率】64.7％   【修正出席率】76.5％ 

【ニコニコ BOX】\ 7,000― ≪今年度累計≫ \ 57,500― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 
                    司  会：梅澤武男会員 

◇ 開会点鐘                       山本直道会長 

◇ 斉唱：「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                    山本直道会長 
        暑い日が続きますが、先日友人が倒れたという話を聞き、残暑厳しいですが、皆さん体調には十分気を付け 

        て頑張っていきましょう。 

◇ 幹事報告                                    山本直道会長 

  マスクの販売のお知らせが来ています。それとロータリーの友が引き出しの中に入っていると思いますので 

   皆さん是非お読みください。 

◇ 委員会報告 

  橋本年男(奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会)：先日、委員会を開催いたしまして、6 人参加の中この年度に行う内容を 

      話し合い、コロナ禍で即動くことが出来ませんので、今年度で準備をし、次熊谷年度で実行に移 

      すという事になりました。どんどん活性化していきたいと思っていますので、皆さんのご協力を 

      どうぞ宜しくお願い致します。 

      私は次三浦年度の地区幹事を仰せつかっていますので、奉仕プログラムを担当致します。 

◇ 出席報告                                    梅澤武男会員 

      ◇ ニコニコボックス                                橋本年男会員 

       山本直道：板橋会員、今日のイニシエーションスピーチ楽しみにしております！ 

       梅澤武男：板橋さん、今日のイニシエーションスピーチよろしくお願いします。 

       板橋一成：コロナ第二波もピークを過ぎ減少してきました。早く正常な生活に戻って欲しいものです。 

       橋本年男：板橋さん本日のスピーチを大変楽しみにしております。ちなみに私は 9 月 17 日です。 

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ イニシエーションスピーチ 『医薬品市場の現状と将来ならびに 

                         Idorsia Pharmacauticals Ltd』 

                                       板橋一成会員 

                                              
私は化学を専攻していまして、日本新薬に入社しライセンス業務に従事していました。ライセンス業務という 

       のは製薬会社が開発した新薬を実験して有効性、安全性を確かめた後臨床試験に入り良いデータが出れば申請 

 して販売に向けるというものです。しかし自社開発のものだけでは収入になりませんので、海外の製薬企業が 

 開発したものを調査し契約して日本で販売する、逆に日本で開発したものを海外で販売する、こういった業務 

 に長年関わってきました。 

             現在、全世界において医薬品市場というのは新興国では伸びていまして、先進国でも伸び率は高いのですが、 

       日本は減速しております。日本の医療費は右肩上がりです。それを何とか抑えようととした結果医薬品にしわ 

寄席がきております。アメリカは新薬に対して自由価格制なので、自身が有れば高値になります。しかし日本 

             は規制が有り価格が下がってきています。更に売り上げが伸びたものは価格が下げられてしまう政策が取られ 

       ていますし、ジェネリック医薬品(特許が撮れたもの)を推奨することによって日本の市場は下がっていく一方 

 です。医薬品の開発には 9～17 年掛かりますし、成功比率は 1/2 万 5 千と効率が良いわけではありません。 

  私の現在勤めております Idorsia Pharmaceuticals Japan Ltd.では「Reaching out for more 」より多く 

 の患者様に医薬品をお届けしたいと思っております。現在我社では数種類の新薬の開発をしていますが、承認 

 前までに 3 段階の臨床試験がありまして、それぞれが各段階を迎えています。臨床試験は安全性を確認するた 

  めに行いプラシーボ効果も比較しております。現在はスイスのバーゼルに研究所がございまして、活発に開発 

  をしております。全世界に社員がおります。自分の口から言うのも何ですが、とても有能な会社ではないかと 

  思っております。 

   

◇ 講評                                                          山本直道会長 

 板橋会員のお話に吸い込まれるような感じで、色々考えさせられました。日本とアメリカの単価の違いをお聞 

 きして、日本は人気が出る程医薬品の単価が下がるというのは、開発費も下がるという事で、アメリカは未だ 

 健康保険もないのかと思っていましたが、自由競争での研究開発での利益の源泉の根幹が揺らいでしまいます 

 し、世界のマーケットに際しても大きな問題を含んでいるのだな、と思いました。また今後機械が有りました 

 らさらに教えて頂ければと思います。有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                                       山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月１９日 ガバナー公式訪問 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月２４日    休会 

◇１０月 １日    休会 

◇１０月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月２２日   夜間例会 

◇１０月２９日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

◇ ７月２３日    休会 

◇ ７月２６日   １２：３０～１３：３０ 

 
   梅澤武男会員 

 
   山本直道会長 

  
橋本年男会員 

 
  板橋一成会員  

 ZOOM 参加の様子 

 
 

イニシエーションスピーチ 


